



„Mäusekinder sind mobil....“

Ein lang gehegter Wunsch ging vor einiger Zeit für die kleinen „Mäuse“ und die Erzieherinnen aus der Krippe in Erfüllung.

Die Gemeinde Meinhard bestellte für die Kleinen einen Turtle-Bus mit sechs Sitzplätzen. Zusammen mit dem ande-

ren viersitzigen Krippenwagen können die Erzieherinnen jetzt endlich ihre Spaziergänge und Ausflüge durch das schöne

Frieda verwirklichen. Wie man sehen kann, freuen sich alle an diesem schönen Aprilmorgen, auf die erste Tour. Foto: privat/nh